



寝屋川まつり大盛況

7月28日に打上川治水緑地で行われた寝屋川まつり(27日は雨天中止)は、約7万5,000人の人が訪れ、大盛況でした。

かき氷や焼きそばなど60店以上の模擬店や、子どもたちが遊べるふわふわ遊具は大人気。大・小2つのステージでは、ダンスやライブなどが行われ、子どもから大人まで盛り上がりました。

夜には、人気漫才コンビ「スーパーマドーナ」ら芸人のお笑いライブや、吹上火花と音楽を組み合わせた「光の演出ショー」が行われ、会場内は笑いと歓声に包まれました。



ねやぷ〜で子どもたちが大はしゃぎ

小学校の校庭などにスライダーやプールを設置し、無料で楽しめるウォーターパーク「ねやがわプールの」を7月下旬から8月上旬まで市内の4小学校で開催し、5,385人の子ども・保護者が参加しました。

参加した子どもは、「全部楽しかったけれど、すべり台が一番楽しかった」と話し、弾ける笑顔でプールを楽しんでいました。



楽しく学ぶプログラミング教室

～地域と大学が連携～

8月7日～8日、「楽しく学ぶプログラミング教室」が摂南大学で開かれ、市立成美小学校の4年生～6年生20人が参加しました。

成美小校区地域協働協議会青少年部会と摂南大学が連携した取り組みで、子どもたちはプログラミングの基礎を学んだ後、ゲーム作りにチャレンジ。来年度からプログラミングが小学校で必修化されることもあり、パソコンの画面を食い入るように見つめていました。

指導した同大学経営学部3年生の野尻秀行さんは「必修化に先駆けて機器に触れてもらうのはとてもいいことです」と話していました。



どきどき治水見学バスツアーを開催しました

8月2日、総合治水対策の理解を深めるため、浸水の被害を防除する市内の施設6か所を見学するバスツアーを実施しました。午前の部、午後の部計38人が参加。一行は、普段見ることがない地下の治水施設や建設中の「高宮ポンプ場」などをどきどきしながら見学しました。参加した男性は「治水について勉強になった、ぜひまた見に来たいです」と話しました。



▲京阪寝屋川車庫



▲リラット

長〜っと散歩番組情報

J:COMチャンネル
(地上デジタル11ch)

- ▶ 月2回(1日・16日)更新
 - ▶ 週3回放送(火曜日…午後10時・水曜日…午前8時30分・日曜日…正午)
- ※広瀬市長の出演放送予定、前編は9月1日～16日・後編は17日～29日です。



カフェ・ボンボヤージュ▶

ケーブルテレビ
J:COM番組ロケ

市長が市内をぶらぶら紹介

8月7日、J:COMチャンネルの番組「長〜っと散歩」の撮影がありました。北河内各市の市長が地域を巡り、市のおすすめスポットやご当地自慢を紹介する番組で、広瀬市長が真夏の寝屋川市内を「街ブラ」しました。ロケは寝屋川市駅前から始まり、京阪電車の車庫やねやパー開催中の市立神田小学校、リラットなどを回り、最後は商店街の中にあるカ

フェに行きました。駅前では、いつものように行き交う人々に声を掛けたり、リラットでは、子どもたちと一緒にクッキングを楽しんだり、市長が市内の魅力余すところなく紹介しています。広瀬市長出演の「長〜っと散歩」は9月1日(日)から放映予定です。お楽しみに！

優秀な成績を収めた皆さん

(右から)
○田中俊亮さん・小山乃愛さん・湯浅美乃里さん、第39回全日本バレーボール小学生大会に大阪府代表として出場



さだ西つ子クラブの皆さん

○全国高等学校定時制通信制体育大会第21回バドミントン大会出場



(高崎美柚さん)
〈寝屋川高校定時制4年生〉



小中学生サミット開催

7月23日、中学生サミットと小学生サミットが行われました。中学生サミットでは、市内全12中学校の生徒会代表による学校紹介や、「いじめ撲滅」「環境広報」「笑顔あいさつ」「ネット・スマホ」の4つの部門に分かれ、工夫を凝らした取り組み発表が行われました。小学生サミットでは、市内全24小学校の児童会代表が集まり、「みんなの笑顔のために～考えよう話し合おう 挑戦しよう～」というスローガンのもと話し合いが行われました。